



Plantean legisladoras y legisladores al senador Ricardo Monreal temas relacionados con reforma constitucional en materia indígena



Legisladoras y legisladores del Congreso de la Unión se reunieron con el senador Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, para compartir ideas y reflexiones sobre las reformas constitucionales enviadas por el titular del Ejecutivo Federal a la Cámara de Diputados, en especial las relacionadas con la reforma indígena y la reforma al Poder Judicial.

Entre las legisladoras y los legisladores que asistieron al encuentro destacan los actuales diputados Alfredo Vázquez Vázquez y Evangelina Moreno Guerra, de Morena, quienes recientemente fueron electos para una nueva Legislatura y quienes, a petición de diversas organizaciones indígenas, han venido impulsando a través de la Cocopa una serie de encuentros nacionales con miras a posicionar la agenda legislativa indígena rumbo al Segundo Piso de la Cuarta Transformación.